
Data: 22/11/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 19h30
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Marina M. Dotto

RESPONSÁVEL
pela ATA Renata R. Soilo

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes  
PETIANOS

Arthur D. Chaves; Camila S. Hartmann; Carmem
Eduarda R. Flores Gabrielle da S. F. de Campos;
Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine Mello Souza;  Jessica
Carvalho; Julia W. Hindi; Luana Carolina Kleinert; Luiz F.
Fleck;  Marina M. Dotto; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier.

1. Ausências: A petiana Rafaela não participou da reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativa Ausências: Ausência da petiana Rafaela foi justificada pela queda
de luz em sua casa.

4. Aprovação ATA 42/2021: A ATA 42/2021 está em pendência, o petiano Luiz vai
fazer alterações.

5. Atualizações: o petiano Arthur fez atualizações nos slides da JAI e conversou
com a Jessica do doutorado sanduíche sobre o podcast. A petiana Camila
auxiliou o petiano Arthur nos slides e realizou o relatório da Seleção. A petiana
Eduarda fez alterações nos certificados da JAI e solicitou os certificados dos
palestrantes do Simpósio à petiana Camila. A petiana Gabrielle enviou os slides
da JAI para a correção da professora Luísa, e falou com o graduando Mateus
sobre o Fala académico. A petiana Giovanna colocou a ATA para correção no
drive, fez os slides da JAI e colocou o PDF da ATA no drive. A petiana Hanna
teve uma reunião com a Tutora Luísa sobre os slides da JAI. A petiana Jessica
realizou uma visita buscando informações para ação de extensão para Turma
do IQUE. A petiana Julia não teve atualizações. A petiana Luana realizou o post
do fala acadêmico. O Petiano Luiz fez os slides da JAI e irá mandar para a tutora
Luísa. A petiana Marina finalizou os slides da JAI, falou com a coordenação
sobre o Descubra UFSM e com a professora Patrícia Marchezan sobre o Projeto
Biossegurança e entrou em contato com a docente Kátia (primeira tutora do
Grupo) para a mesma repassar um memorial contendo informações sobre o
início do Grupo na UFSM e repassou o arquivo para a petiana Rafaela. A
petiana Renata terminou os slides da JAI e irá mandar para a tutora Luísa. A
petiana Vitória terminou as alterações nos slides da JAI. A tutora Luísa teve



reunião com a petiana Hanna e analisou slides da JAI das petianas Eduarda,
Giovanna e Vitória.

6. Descubra UFSM: A petiana Marina falou com o Luiz da coordenação e
esclareceu a dúvida sobre o convite do Coordenador para inscrever-se como
bolsista no Descubra UFSM. Foi repassada a informação de que integrantes
bolsistas do PET não podem participar para a seleção da bolsa, confirmando um
pequeno equívoco no convite do Coordenador. O contato com a coordenação foi
feito objetivando esclarecer ao máximo esse convite do Coordenador. O grupo
PET-Odonto sempre participou do evento, pois consta no planejamento e
relatório anual. Dessa forma, a petiana já solicitou na reunião aos colegas quem
gostaria de participar como voluntário na apresentação e comunicou que a data
do Descubra UFSM será do dia 13 ao dia 17 de dezembro. Será feito um vídeo
de 1 hora de duração, via Google Meet, em formato de roda de conversa e
enviado para a Prograd, que editará o vídeo para a apresentação no evento. A
petiana Hanna informou que o prazo para enviar o vídeo é até dia 3 de
dezembro e a apresentação será no dia 17. O petiano Arthur irá fazer a
apresentação no dia 17, a responsável por fazer o vídeo será a petiana Luana
com colaboração da petiana Jessica. A petiana Marina afirmou que entrará
novamente em contato com a coordenação para sanar as dúvidas que surgiram
ao decorrer da pauta e para auxiliar o Grupo a se organizar para o evento.

7. Turma do IQUE: A petiana Jéssica entrou em contato novamente com a
instituição, porém não conseguiu falar com a responsável. A petiana afirmou que
elaborará um roteiro detalhado sobre a ideia que o grupo quer aplicar e uma
possível data.

8. Fala Acadêmico Acidentes Perfuro-cortantes: O petiano Arthur está
esperando retorno para saber a data.

9. PET-Live doutorado sanduíche: O petiano Arthur entrou em contato com a
doutoranda Jessica para explicar o podcast sobre o doutorado sanduíche, porém
o C. Íntegra entrou em contato com ela para o mesmo tema. O petiano vai tentar
especificar o quão parecido é e retornará ao grupo.

10.PET-Live Coordenação de Saúde Bucal: A petiana Marina irá entrar em
contato com a cirurgiã-dentista e coordenadora Patricia Campagnol ainda nesta
semana e retornará ao grupo.

11. Divulgação PET: A petiana Camila sugeriu que o PET faça parcerias, como
por exemplo com a esterilização e com as clínicas do curso; a petiana Luana
sugeriu que façamos coisas interativas, já a tutora Luísa sugeriu um #PET_ajuda



com QR code espalhados pelos lugares. A petiana Giovanna sugeriu mostrar os
vídeos que são realizados pelo grupo no projeto vídeo aulas. As petianas Marina
e Camila sugeriram que seja mostrado o dia-a-dia e postagens interativas sobre
a clínica e conteúdo da graduação nos stories da página do Instagram do PET e
solicitaram autorização dos responsáveis pelas redes sociais para que todos os
integrantes do Grupo possam usar a ferramenta stories, sendo aceito pelos
responsáveis. A petiana Camila entrará em contato verificando se pode ser feita
uma arte para a esterilização com explicações do processo. A petiana Luana irá
falar com a profa Alexandra solicitando colocar instruções da cirurgia. A tutora
Luísa sugeriu  avisar o DAO  e a  coordenação sobre essa ideia do grupo.

12. Desenvolvimento Lapics: A petiana Camila sugeriu a data do dia 14 de
dezembro, pela parte da noite, ela irá falar com os terapeutas e retornará com a
resposta.

13.Slides JAI (confirmar se todos enviaram à prof. para correção): Exceto os
petianos Arthur, Luiz, Renata, Marina e Luana, todos os petianos já mostraram
os slides à tutora. Os petianos têm até dia 23 para mandar os slides para
correção.

14.Biossegurança: A docente Patrícia entrou em contato com a petiana Marina
para checar a situação da Oficina de Biossegurança, a petiana Marina repassou
a informação do trâmite da documentação para autorização da Comissão de
Biossegurança do CCS feita pelo Coordenador, sendo o único empecilho para
determinar uma data para realizar a Oficina. Também explicou para a docente
que o Grupo pretende inverter a ordem de turmas, iniciando o Projeto com a
turma 100 em dezembro e, em janeiro, com a turma 99, tendo em vista que as
práticas da turma 99 já encerraram e retornam em janeiro. A docente se mostrou
compreensiva e aceitou alterar a ordem das turmas, esperando a confirmação
das datas da Oficina.

15.Próxima reunião: Segunda-Feira, 29/11/2021 às 19:30 horas.

Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Giovanna / Luana - Marina /
Vitória

16.Encaminhamentos:

● Atualiza (Radiobiologia);
● Descubra UFSM
● Apresentações da JAI
● PET-Humaniza: em pendência;



● Retorno de Luana e Camila sobre o PET AJUDA;
● PET-Live doutorado sanduíche;
● Fala Acadêmico Acidentes Perfuro-cortantes;
● PET-Live Coordenação de Saúde Bucal;
● Desenvolvimento Lapics.

Registro Reunião Administrativa:


